

Staufenberg

01.07.2016

Henner, was ist denn los mit Dir?

KIRMES Schausteller Henner Weidauer kommt in diesem Jahr mit einer Überraschung nach Treis

TREIS - Immer, wenn Schausteller Heinrich (Henner) Weidauer zur Kirmes nach Treis kommt, führt der Anzeiger mit ihm ein Interview. Seit vielen Jahren schon. Jetzt ist er wieder da. Und es gibt eine Riesenüberraschung.

Henner, Du hast mir tatsächlich angekündigt, dass Du diesmal nur Positives von Dir geben willst. Das hat es ja noch nie gegeben.

Na, so ist es ja auch nicht gewesen. Ich habe doch nicht nur gejammert.

Doch, das hast Du. Also, was ist passiert?

Ich war gesundheitlich sehr angeschlagen. Mir ging es wirklich elend. Ich bin dann in meiner Verzweiflung ins Evangelische Krankenhaus, habe mich einfach hingesetzt und gesagt: Hier bin ich. Helft mir. Ich kann nicht mehr.

Und?

Sie haben mir geholfen. Es geht mir inzwischen wirklich besser. Und deshalb will ich über nichts und niemanden mehr meckern.

Aber die gesundheitlichen Probleme sind doch bei Dir nicht neu. Du sitzt seit Jahren im Rollstuhl und in Dir war auch nicht immer alles in Ordnung.

Stimmt. Man denkt dann auch, schlimmer kann es nicht mehr kommen. Und dann kommt es doch.

Seit Jahren bewundere ich an Dir, dass Du trotz aller Probleme ein fröhlicher Mensch bist. Einer, der positiv denkt, auch wenn er immer schimpft.

Ja schon, aber oft war die Fröhlichkeit auch nur aufgesetzt und gespielt.

Und jetzt ist das anders?

Ja, im Moment schon. Ich bin wirklich positiv drauf.

Aber über was wollen wir dann reden? Gutes Leben, gute Geschäfte, gute Gedanken – dann stimmt doch alles?

Ganz so schnell geht das ja nicht. Ich lebe – und das ist gut. Meine Gedanken sind gut – und darüber freue ich mich. Aber die Geschäfte ...

Halt, denk an Dein Versprechen.

Na ja, die Geschäfte könnten natürlich besser sein. Ich will ja nicht jammern, aber ...

.. es könnte auch aus Eimern schütten und Deine Wagen würden im Hochwasser schwimmen.

Hoffentlich nicht. Aber das könnte natürlich passieren. Gut, ich werde nicht jammern, auch nicht über die schlechten Geschäfte.

Und hält Deine Positiv-Serie bis nächstes Jahr an?

Schön wäre das. Mal sehen. Aber über was reden wir dann im nächsten Jahr?

Vielleicht darüber, wie Dein Jahr gelaufen ist. Nur gut.

Ich will ja nicht jammern...

Eben. Und viel Erfolg!